2月15日 市役所 自衛隊入隊・入校者激励会



4月から自衛隊に入隊、または、防衛大学校に 入校予定の市内在住者を対象に激励会(市主催)を 開催しました。この日は、自衛隊に入隊予定の2 人と、防衛大学校に入校予定の2人の計4人が出 席。近藤市長や来賓の皆さんから、「国民に信頼 される自衛隊員を目指してほしい」と激励の言葉 を受け、参加者はそれぞれの目標に向かって気持 ちを引き締めていました。

3月1日 高梁観光交流センターATTa! 電動スクーターレンタル開始



令和3年12月に開館した高梁観光交流センターATTa!では、3月1日から新たに電動スクーターと電動トライク(3輪車)のレンタル事業が開始されるにあたり、2月26日に試乗会が行われました。この日はそれまで続いていた寒さが和らぎ春のような暖かさとなり、試乗に参加した人と通りかかった人が新しい乗り物について話をするなどして笑みがこぼれていました。

2月 12 日 うかん常山公園 バレンタインキャンドルナイト



有漢町のうかん常山公園で「バレンタインキャンドルナイト in 常山」(NPO 法人夢風車うかん主催)が開催されました。この日は会場一面に並べられたキャンドルに火が灯され、幻想的な雰囲気を演出。また、会場では市内の音楽愛好家などが演奏を行ったほか、イベントの最後には打ち上げ花火が夜空を彩り、訪れた人たちは幻想的な冬の夜を楽しんでいました。

2月19日 備中松山城 さんじゅーろー石製ベンチが登場



備中松山城で猫城主「さんじゅーろー」をモチーフにしたオブジェが付いた石製ベンチの除幕式が行われました。このベンチは高梁市青年経済協議会から寄贈されたもので、同協議会の金字正志会長は「来城された方がこのベンチに座って楽しんでいただけたら嬉しい」と期待を込めて話し、その後早速座り心地を確かめたさんじゅーろーはご満悦な表情を浮かべていました。